

## KIBE Klettertag in Dornbirn 15 August 2015

Ersatztour für Klettergarten Koblach



Tourenleiter: **Eveline Esser Anzahl Teilnehmer:** 9 Kinder, 4 Leiter

Datum, Ziel: 15 August 2015,

Kletterhalle K1 Dornbirn

Anreise mit:

Abfahrt in Altstätten:

Auto

Ladina, Sirin, Valentin, Sandro, Markus, Simon, Elias, Anina, Albiona, Martin, Jörg, Janet Teilnehmer:

## Fotos, Eindrücke







Das Wetter war zu unsicher, so dass wir in die Halle ausweichen mussten. Wir sind nach Dornbirn in die K1 Halle gefahren.

Es gibt dort viele spielerische Möglichkeiten um das Klettern zu erlernen.

Wir übten an der Boulderwand, aber auch einige Routen in Toprope.

Zuerst übten wie den 8-er Knoten und den Halbmastwurf, damit wir uns einbinden und einander sichern konnten.

Nach 3 Stunden waren wir trotz kurzer Mittagspause müde und fuhren wir zufrieden Heim.

Ein Dankeschön an alle, die dabei waren. Es war mal wieder schön mit euch.





